

4285

Salud y adolescencia

"La salud del adolescente en Chile" es el título del libro publicado por el doctor Ramiro Molina, catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile. El texto fue editado por la Corporación de Promoción Universitaria (CPU).

En él se incluye un trabajo sobre la situación de las adolescentes embarazadas y los problemas que éstas enfrentan. El facultativo destaca al respecto que el sistema público de atención materno-infantil responde bien a las necesidades de la mujer adulta o de la que tiene una vida de pareja regular, pero no sirve a las adolescentes. "La reacción del medio ambiente ante la niña embarazada sigue

siendo de sorpresa. Por otro lado, el sistema supone cierta madurez de la pareja o de la mujer que enfrenta un embarazo. Como consecuencia, no se encuentra adaptado para absorber los problemas, actitudes y conductas de las adolescentes embarazadas".

000170523

28 / ANALISIS. del 22 al 28 de mayo de 1969

Nº 280, 3-60.

Salud y adolescencia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Salud y adolescencia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile